



## PELAMAR CPNS TERUS MENINGKAT Lowongan Dokter Minim Pendaftar

**YOGYA (KR)** - Jumlah pendaftar/pelamar penerimaan calon pegawai negeri sipil (CPNS) Pemprop DIY menunjukkan tren semakin meningkat. Diperkirakan minggu depan jumlah pendaftar juga akan semakin bertambah, mengingat semakin mendekati waktu terakhir pendaftaran yakni 2 Desember 2008. Kendati demikian, hingga Sabtu (22/11), lowongan 9 pelatih atlet tetap belum ada yang mendaftar satu pun. Sedang untuk lowongan dokter baru ada 2 pendaftar yang lengkap, pada hal formasinya ada 7.

“Mungkin sekarang ini minat dokter untuk menjadi PNS semakin berkurang. Terbukti dari formasi yang ada, pendaftarnya masih sangat minim. Lebih banyak lowongannya daripada yang melamar,” ujar Kabag Pengembangan Pegawai Biro Kepegawaian Pemprop DIY Drs Bayu Haryono kepada *KR* di ruang kerjanya, Sabtu (22/11).

Bayu Haryono menjelaskan, hingga kemarin sore jumlah pendaftar CPNS Pemprop DIY sebanyak 1.260 orang, di mana yang sudah menyerahkan berkas-berkasnya secara lengkap sebanyak 1.128 pelamar, sisanya masih perlu dilengkapi.

Menurut Bayu, formasi yang paling banyak diminati pelamar yakni sebagai tenaga perencanaan dan auditor, karena yang dibu-

tuhkan adalah lulusan ekonomi akuntansi, komputer, dan teknik.

Sementara itu, pendaftar CPNS Kota Yogyakarta belum mengalami peningkatan cukup signifikan. Banyak di antara pendaftar yang sekadar bertanya dan masih menimbang-nimbang, mengingat waktu pendaftaran yang masih lama, hingga Sabtu (29/11) mendatang.

“Rata-rata perhari jumlah pendaftar sekitar 300 orang. Sebenarnya tidak ada kendala persyaratan, hanya umumnya mereka masih menimbang-nimbang akan memasukkan berkas ke Kota atau ke wilayah lain. Karena nantinya, meski jadwal pendaftaran berbeda namun waktu ujian bersamaan,” ungkap Kasubbid Administrasi Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Kota Yogyakarta Suhartiningih, Sabtu (22/11).

Bahkan untuk 5 formasi yang mensyaratkan TOEFL minimal 400, ternyata peminatnya cukup lumayan. Walaupun yang dibutuhkan masing-masing hanya 1 orang. Seperti analis pariwisata sudah ada 13 pendaftar, pranata humas 4 pendaftar, penyuluh perindag 12 pendaftar, hukum lembaga 4 pendaftar. Serta pranata komputer khusus S1, yang dibutuhkan 3 orang, telah terdapat 22 pendaftar. **(San/Ret)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005